

Hördt und Botz Badische Meister

14.07.2013 10:19



Bei den **Badischen Meisterschaften** im **Konstanzer Bodenseestadion** fehlten mit Florian Oswald und Diana Klukas wegen leichterer Verletzungen zwei sichere Titelanwärter, außerdem traten die früheren Schüler im Doppeljahrgang der Jugend an, so dass die Medaillenausbeute mit **zwei Titeln**, drei Bronzemedailen und zwei vierten Plätzen geringer war, als in den Vorjahren.



Als sichere Bank erwies sich wieder einmal **Sascha Hördt**. Der amtierende **badische Rekordhalter** beherrscht die Konkurrenz auch ohne leistungssportlichem Training und gewann im **Diskuswurf** mit **48,16m** und setzte seine Siegesserie fort. Den erhofften **Überraschungstitel** gab es im Speerwurf U18 durch **Karla Botz**. Die Heisenberg-Gymnasiastin steigerte ihre Bestmarke zunächst auf **40,88m**, was nach drei Versuchen zwischenzeitlich Bronze bedeutete. Im vierten Durchgang gelang ihr dann der perfekte Abwurf und der Speer landete bei ausgezeichneten **43,22m**. Gute Leistungen gab es über 800m M18: **Carlos Dietrich** hatte nach langer Krankheit seinen ersten Saisonwettkampf und lief gleich mit 2.03,15min (3.) Bestleistung, **Philipp Staufenberger** (4.) kam mit 2.05,19min ebenfalls zu einem Hausrekord. **William Roster** (U18) rief über 1500m sein Leistungsvermögen

ab und steigerte sich deutlich auf 4.19,19min (3.). Wegen Ausfalls der Zeitnahme blieb **Judith Geißler** (U18, 4.PI) eine Bestzeit versagt, ihre inoffiziellen 62,3s hätten hierfür ausgereicht. Unter Wert blieb **Jara Geißler** (U20) über 3000m. Nach taktischem Beginn konnte sie den Tempowechsel nicht mit vollziehen und wurde in 10.55,67min dritte.